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Sergio Giacaman asumió como el segundo gobernador electo de la historia regional: 

“El desarrollo no será posible si no 
enfrentamos la crisis de seguridad” 
En la ceremonia de 
asunción, el máximo 
representante 
regional marcó 
desafíos en probidad, 
fortalecimiento de la 
industria y apoyo 
a la labor policial. 

Por Felipe Cuevas Mora 
felpecuevas odiarielsurcl 

nte un atiborrado salón 
principal del Teatro Biobío 

»nyeción designa 
dos- Sergio Giacaman asumió la 
tarde de este lunes como goberna 
dorregional,el segundo desde que 
la máxima autoridad de represen 
tación local se escogeen las unas. 

Asunción queseconcretóen una 
ceremonia marcada porelsimbóli 
co traspaso que recibió de manos 
deRodrigo Díaz, la posteriorsesión 
extraordinaria que dio el vamos al 
nuevo Consejo Regional con 19 
nuevas autoridades de28, y un pri 
mer discurso de casi 30 minutos 
donde fijó posición sobre los prin 
cipales desafíos parael cargo. 

Entreellos dedicó los primeros 
minutos a aclararel impasse ocu 
rrido el domingo, cuando se co 
noció de parte desu equipo deco 
municaciones por medio de un 
video publicado en sus redes so 
ciales- una falta a las leyes de 
tránsito al manejarsobre el lími 
te de velocidad en ruta al paso Pi 
chachén:"Cometí una falta, todos 
conocemos la ley del tránsito y 
quiero asumir esa responsabili 
dad, por lo que me autodenunció 
en el Juzgado de Policía Local de 
Quilleco para queel juezresuelva 
lo que corresponde”. 
Además, puso especial aten 

ción a los ejes de su administra 
ción Gobierno con probidad y 
transparencia, infraestructura 
para el crecimiento y desarrollo 
sostenible, empleo con seguri 

      

      

   

  

Jefes de división 

Según detalló Sergio Giacaman, 
ya nombró a sus principales car- 
gos de confianza -adelantados en 
estas páginas- salvo el jefe de di 
visión de Fomento, aún pendiente. 
   

LME: 

  

El 
En un discurso de casi 30 minutos, Sergio Giacaman marcó sus primeras. definiciones como gobernador en funciones. 

dad social y bienestar para las 
personas-, todos bajo una premi 
sa concreta. 

“El desarrollo que queremos no 
será posible si no enfrentamos la 
crisis de seguridad”, 
to con manifestar que 
dad es la base para construir un 
futuro de oportunidades”. 

   

    

DESARROLLO Y SEGURIDAD 
En los primeros minutos de 

su intervención, Sergio Giaca 
man agradeció a sus cercanos y 
apeló a la necesidad de tomar 
acciones concretas más allá de 
las promesas. “La esperanza del 
Biobío no está en promesas en 
elaire,sinoen todo loque poda 
mos hacer en conjunto”, expu: 

  

  

Rodrigo Díaz y Sergio Giacaman firmaron el acta de traspaso 
administrativa que marca el cambio de mando regional. 

27 de las 28 autoridades asumieron de manera formal sus funciones 

Consejo Regional asume con miras a desafíos 
a nivel de transparencia, probidad y equidad 
La composición política anticipa un posible 
acuerdo en favor del gobernador Giacaman, 
con mayoría de representantes de Chile Vamos, 
Republicanos y el Partido Social Cristiano. 

Luego que se concretara el so 
lemne acto de traspaso del cargo 
de gobernador regional, la cere 
monia dio el paso para que asu 
mieran de manera formal 27 de 
los 28 nuevos consejeros regio 
nales para el periodo que se ex 
tenderá hasta 2029. Esto porque, 
talcomose adelantó en estas pá 
ginas, el consejero electo Enzo 
Parra no asumió funciones debi 
do ala disputa en los tribunales 
electorales aún abierta del esca 
ñoobtenido porel partido Repu 
blicano en la circunscripción 
Concepción l. 

Durante la simbólica ceremo 
nia donde las nuevas autorida 
des respondieron al juramento 
tomado porel secretario ejecuti 
vo del Consejo Ignacio Aravena, 
se vieron hitos como el realiza 
do porel consejero UDI delapro 
vincia de Arauco Cristian Medi 
na, que al momento de asumir 
mostró un panfleto que decía 
“No Más Terrorismo”. 

“Quiénes hemosvividoelterro- 
rismo y aún contamos con medi 
das de protección para poder vi 
viralgo que no esnormal y no po 
demos normalizar. No es normal 
quese maten carabineros, que se 
quemen casas y la provincia re: 
quiere una atención diferente, 
queesperamos de parte del gober: 
nador explicó juntocon señalar 
que “estaremos disponibles para 

    

aprobar financiamientos que be 
neficien alos Carabineros y nues 
tras Fuerzas Armadas. Es uncom 
promiso que empujaremos desde 
las comisiones, del trabajo fisca 
lizador y administradores de los 
fondos regionales”. 

Otro regreso ala primera línea 
dela política quese dio en lajor 
nada de ayerfue el de Marcelo Ri 
vera, que asumió como consejero 
enescañodel PartidoRadical. “No 
heestado en la primera línea, pe 
ro nuncame heido dela política. 
Enfrenté este desafío en mi distri 
to como corresponde, y saqué la 
primera mayoría, eso ya está re 
suelto”, dijo, para luego exponer 
que “espero que la Región agarre 
el toro porlas astas para resolver 
los problemas que tenemos en lo 
productivo. El trabajo debe ser 
con respeto, porque no concuer- 
do conel gobemador en muchas 
cosas, como que se arroje una re: 
presentación del 72% de toda la 
Región”. 

Los consejeros que asumieron 
sonCristian Medina, Leonidas Pe 
ña, Cristopher Gengnagel y Án 
gelo Millamán por la provincia 
de Arauco. Ignacio Fica, Juan Car 
los Medina, Roberts Córdova, 
Juan Carlos Villanueva, Enrique 
Krause y María Elena Núñez por 
Biobío. Pedro Seguel, Marcelo Ri 
vera, Jaime Peñailillo, Larry San: 
doval y Luis Santibáñez por Con: 

so, para luego recordar la funa 
que vivióen el propio teatro du 
rante el estallido social -“ese 
momento fue reflejo de la dis 
tancia que hay en la Región” y 
dedicar un par de minutos al ex 
presidente Piñera, fallecido ha 
cecasi unaño, a quien represen 
tó como intendente. 

Mostró cómo la unidad, ges 
tión y sentido de urgencia pue 
den cambiar las unidades. 
elejemplo que queremosseguir”, 
dijo. A renglón seguido, marcó el 
camino de trabajoconla atención 
puesta en los ejes de desarrollo 
económico y seguridad, los cua 
les identifica como concatenados 
el uno al otro. 

“Biobío es un crisol donde se 
funden diferentesculturas que ge 
neran nuestro mayoractivo, nues- 
tra identidad. Ha sabido levantar 
se una y otra vez, pero nuestra 
identidadseveamenazada porac 
tos que no podemos permitir, co 
mola corrupción ola violencia te 
meoristavivida portrescarabineros 
enCañeteo enelataqueal Molino 
Grollmus”, espetó junto con indi 
carqueestos hechos “buscan que 
brantarnuestra existencia, porque 

      

UT 
CONSEJO: REGIONAL DEL BIOBÍO. 

cepción L. Yanina Contreras, Pe 
do Venegas, Alan Bastías, Patri 
cioKuhn, Claudio Lapostol y Yas 
na Jaramillo por Concepción II. 
Tamara Concha,GonzaloOsorio, 
Andrés Arroyo, Anselmo Peña, 
Francisco Reyes y Américo Mon 
daca por Concepción III. 

    

LAS EXPECTATIVAS 
Entre todo el universo de auto 

ridades invitadas a la asunci 
del nuevo gobernador y consejo 
regional, el mensaje fue claro 
pectoalas urgencias dela Región 
en temas como la seguridad, cre 
cimiento económico y fortalecer 
la descentralización. 

   

  

  

27 de los 28 consejeros juraron o prometieron desempeñar el cargo hasta inicios de 2029. 

El presidente de Corbiobí 
Martín Zilic manifestó que “Ser. 
gio Giacaman ya fue intendente, 
sabe cómo es el manejo de la Re- 
gión y la política regional. El pro 
cesode descentralización hasta: 
do muy parado, el gobemador ha 
planteado la necesidad de gene 
raruna cumbre de lasregiones,al 
go que empujaremos y estaremos 
pendientes para apoyarlo" 

Marcela Tiznado, alcaldesa de 
Lebu, dijoque “hay mucha expec 
tativa de lo que pueda venir. Esta: 
mostrabajando conel equipo pa: 
ra presentar una cartera de pro 
yectos y se nos dé el espacio que 
corresponde como capital pro 

  

   

    

elterrorismo en cualquier lugares 
inaceptable. No hay espacio para 
ambigiedades en actos que nos 
quieren dividir; no podemos per 
mitir que estosactos definan nues- 
tra historia”. 

Enesa línea, comprometió que 
una parte importante de su ges 
tión estarán dotar de facultades 
eimplementos alas policías, por 
medio de infraestructura y equi 
pamiento, una red de monitoreo 
decámaras, recursos paracapaci 
dades operativas y el trabajo con 
los municipios. 

Además, anticipó que “revisa 
remos los ejes y medidas del 
plan de fortalecimiento para 
que no se quede en buenas in 
tenciones, sino que impulse la 
inversión pública, agilice la in 
versión privada y posicione al 
Biobío como motor de creci 
miento”, y expuso que “el desa 
rrollo no puede quedar estanca 
do en trámites interminables”. 

    

MÁS TRANSPARENCIA 
Otro punto que el gobernador 

Giacaman tocó en su interven- 
ción está asociado a las medidas 
de probidad, transparencia y lain 

    
vincial. Dependemos en casi un 
100% de la inversión pública”. 

Su par de Lota, Jaime Vásquez 
expuso que “hay un compromi 
so con la comuna, presentare 
mos una cartera de proyectos 
importantes, el Gore y el conse 
jo tienen una tarea importante 
y trabajarán comprometidos 
con todas las comunas”. 

“Tengo la esperanza de quelas 
cosas anden bien en toda la Re 
gión, y en nuestra comuna ange: 
lina. He conversado con el go 
bernador, tiene la mayor dispo 
sición y llegaremos a buen puer 
to”, sumó el alcalde de Los Ánge- 
les, José Pérez. 

  

El adiós de 
Díaz: “El 
Gore es 
más fuerte” 

El primer discurso de la 
jornada fue entregado por 
el saliente gobernador Ro- 
drigo Díaz, quien por casi 
15 minutos abordó a mo- 
do de balance los hitos de 
una gestión de tres años y 
medio. Acompañado desu 
esposa y todo su equipo 
de trabajo, destacó que "el 
respaldo que tuvo Sergio 
en las urnas implica una 
tremenda  responsabili- 
dad, una carga enorme 
que muchas veces se tiene 
que soportar solo, en silen- 
cio, incluso sin incorporar 
ala familia”. 

“Hoy, gracias a Dios te- 
nemos cierta normalidad 
institucionalidad, muchos 
problemaseconómicos, pe- 
ro una institucionalidad 
que se va profundizando a 
una lentitud menor de lo 
que uno quisiera, pero por 
lo menoshay transferencia 
de competencias en temas 
como la planificación del 
área metropolitana del 
Gran Concepción, o forta- 
lecer las unidades operati- 
vas de control de tránsito”. 

Enese punto, también dí- 
joque "más allá de todoslos 
problemas que hemos teni- 
do, la nstitucionalidad regio- 
nal está más robusta, los 
municipios son más fuertes 
y el Gore también es más 
fuerte. Por ejemplo, el edifi- 
cio que lo aloja hoy es pro- 
piedad del Gobierno Regio- 
nal, y hace tres años no lo 
era. Lo digo porque cuando 
uno va saliendo reflexiona un 
poco sobre que transmitir”. 

vestigación en marcha del caso 
Convenios, que calificó como 
una “traición a la confianza de 
nuestra gente”. 

Junto a ello, pidió a las autori 
dades regionales-más de 150in: 
vitadas- a comprometerse a 
cumplirciertos estándares, y res. 
pectoala gestión apuntó que “pe 
diremosauditorías internas y ex 
ternas, así como que también 
Contraloríarevise cada contrato, 
cada peso. La probidad guiará 
nuestro actuar”. 

En el cierre, agradeció la con 
fanza asignada en el voto y ase- 
guró el actuar de su administra 
ción estará marcado por la “ges 
tión y el sentido de urgencia 

Estaremos disponibles para 

aprobar financiamientos que 
beneficien a los Carabineros y 

nuestras Fuerzas Armadas. Es un 

compromiso que empujaremos 
desde las comisiones, del trabajo 

fiscalizador”. 

  

lan Medina, 
consejero por Arauco 

Espero que la Región agarre el 
toro por las astas para resolver 

los problemas que tenemos en lo 

productivo. El trabajo debe ser 
con respeto, porque no 

concuerdo con el gobernador en 
muchas cosas”. 

Marcelo Rivera, 
consejero por Concepción 

Eliproceso de descentralización 
ha estado muy parado, el 

gobernador ha planteado la 
necesidad de generar una 

cumbre de las regiones, algo que 

empujaremos y estaremos 
pendientes para apoyarlo". 

Martín Zi 
presidente de Corbiobío
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